

ont promis de soumettre aux Commissaires, sous trois semaines, un plan des améliorations qu'ils se proposent de faire.

Le 14 juin, les Commissaires envoyèrent une lettre au président de la "Montreal St. Ry. Co.", dans laquelle ils attirèrent son attention sur le fait que six semaines s'étaient écoulées depuis la conférence en question et qu'ils n'avaient pas encore reçu aucune communication de lui. Le 15 juin, le président écrivit aux Commissaires que le rapport qu'il devait soumettre n'était pas encore prêt, mais qu'il les avertirait aussitôt qu'il serait terminé.

Le 15 juillet, le président écrivit aux Commissaires que l'on avait été retardé par la maladie du contrôleur de la compagnie, qui, espérait-il, serait de retour la semaine suivante, et que l'on aurait une entrevue avec les Commissaires cette semaine-là, où la semaine suivante.

Le 9 d'août, les Commissaires écrivirent de nouveau au président de la "Montreal St. Ry. Co." et attirèrent son attention sur le fait qu'ils n'avaient encore reçu aucune communication de lui, et ajoutant qu'ils se mettaient à sa disposition, mais nous n'avons jusqu'ici reçu aucune réponse à cette lettre et il ne nous a été fourni aucun des plans que l'on avait promis de nous soumettre. Des copies de la correspondance sont ci-annexées.

Le tout respectueusement soumis.

E.-P. LACHAPELLE,
F.-L. WANKLYN,
J. AINEY,
L.-N. DUPUIS.

Approuvé,

L.-J. ETHIER,

Avocat en Chef de la Cité.

A.-W. ATWATER,

Avocat Consultant.

Bureau des Commissaires,
Hôtel de Ville,

Montréal, 20 octobre 1911.

tion, which are urgently needed in the City, and the deputation from the Street Railway promised to submit to the Commissioners within three weeks, a plan of the proposed improvements.

On the 14th June, the Commissioners addressed a letter to the President of the Street Railway calling his attention to the fact that six weeks had elapsed since the interview in question and they had not yet heard from him.

On the 15th June the President wrote to the Commissioners saying that his officials had been working at the report, but that it was not yet ready, but would advise them as soon as it was ready.

On the 15th July the President again wrote stating that they were delayed by the illness of their Controller, whom they hoped would be back the following week, and that they would see the Commissioners the next week or the week after.

On the 9th August, the Commissioners wrote again to the President of the Street Railway calling his attention to the fact that they had not yet heard from him and putting themselves at his disposition, but so far have had no reply to this communication, nor have the Commissioners been furnished with any of the plans promised. Copies of the correspondence are annexed hereto.

The whole nevertheless respectfully submitted,

E. P. LACHAPELLE,
F. L. WANKLYN,
J. AINEY,
L. N. DUPUIS,

Approved,

L. J. ETHIER,

Chief City Attorney.

A. W. ATWATER,

Consulting Attorney.

Commissioners' Office.

City Hall,

Montreal, October 20th, 1911.